

General-Anzeiger

Wöchentliches Organ.

Verleger: **W. G. Sanderson**, von A. Braun.

Druck: **W. G. Sanderson**, von A. Braun.

für Halle und den Saalkreis.

Amtliches Verordnungsblatt des Magistrats zu Halle a. S.

Wöchentliche Gratisbeilagen: „Halle'sche Familien-Kritik“ und „Der Bauernfreund“.

Verleger: **W. G. Sanderson**, von A. Braun.

Druck: **W. G. Sanderson**, von A. Braun.

Druck: **W. G. Sanderson**, von A. Braun.

Die heutige Nummer umfasst 8 Seiten.

Deutscher Reichstag.

(Spezialbericht unseres Korrespondenten.)

Berlin, 11. Juni.

Auf der Tagesordnung steht zunächst die Interpellation über die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Die Verhandlungen gegen den Kontraktbruch von Arbeitern gegen das Streikpolizeigesetz sind im wesentlichen abgeschlossen.

Politische Heberhaft.

Deutsches Reich.

Berlin, 11. Juni. (Gottschalk.) Der Kaiser befehligt heute Morgen von 7 Uhr ab dem Pannocher See bei GutsMuths-Regiment und das 2. Garde-Regiment und gerittet von 8 1/2 Uhr ab ebenfalls die Garde-Kavallerie-Division unter gleichzeitiger Verwendung von Artillerie und Infanterie.

Berlin, 11. Juni. (Gottschalk.) Der Kaiser befehligt heute Morgen von 7 Uhr ab dem Pannocher See bei GutsMuths-Regiment und das 2. Garde-Regiment und gerittet von 8 1/2 Uhr ab ebenfalls die Garde-Kavallerie-Division unter gleichzeitiger Verwendung von Artillerie und Infanterie.

Lea.

Von W. G. Sanderson, von A. Braun.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lea machte eine kleine Grimasse. „Gott ist nicht halb gut genug für Dich“, erklärte sie gelassen.

Lothar, 11. Juni. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of an accident involving a horse and a man named Lothar).

10. Juni. (Zum 700jährigen Jubel der Mansfelder Kupferbergbau.) Aus seinen Anfängen hat sich der Mansfelder Kupferbergbau ... (Text discusses the history and significance of the Mansfeld copper mine).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text reports on the annual summary of the mining industry).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

17. Juni. (Jahresabschluss.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the annual summary).

Jokales.

(Der Nachdruck unter Originaltitel-Beilage ist nur mit Quellenangabe gestattet.)

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text reports on an accident involving a horse and a man named Franz).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

6. Juli. (Ueberfahren.) Der Bergmann Franz ... (Text continues with details of the accident).

Grosse Posten

von ganzwoll. Kleiderstoffen, Seidenstoffen, Besatzstoffen u. Waschstoffen, ferner von Elsasser Baumwollwaren, Leinen, Bettzeugen, Inlettstoffen, Flanellen, Barchenten, Gardinen, Möbelstoffen etc., welche sich während der Frühjahrs-Saison angesammelt haben, sind mit den **allerbilligsten Rest-Preisen** deutlich versehen zum Verkauf ausgelegt.

Telegramme und letzte Nachrichten.

Edöhen, 12. Juni. (Ueberung der „Vos. Sig.“) In dem Kaufmanns-Kaufmann „Silesia“ sind durch die Einwirkung eines Kaufmanns ein Arbeiter getödtet, mehrere schwer und dreizehn leicht verletzt worden.

Stuttgart, 12. Juni. (Ueberung des „V. L. M.“) Der erste Aufbruch des kriegsreifen Aufwärtigen über den Bodensee erfolgt in der letzten Junidekade. Am 25. mit Vorbereitungen, Waffenauslieferung, begannen. Dieser Zuge folgte der Zug in die Kadettenkaserne, wobei nur ein Unfall befechtigt wurde.

Nam, 12. Juni. (Ueberung des „V. L.“) Einige rätheliche Blätter melden, der Papst sei an demnach zu kommen, daß er am Tag über im Bett verbringe. Dies ist unrichtig. Der Papst war auf, doch hat ihm Dr. Saponi Ruhe und bei anhaltendem einem Weiter Ueberführung in seine Gartenstadt angraben. Auf die Bitte seines Leibarztes, die Pilgerempfangung einzustellen, meinte der Papst, er möge im heiligen Orte durchaus alle Katholiken empfangen, die ihn zu sehen wünschten. Daraus ist zu sehen, daß der Papst sehr matt, aber geistig von ungläublicher Frische.

Staudesauntliche Nachrichten.

Staudesaunt Halle S.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Friedrich Weidner und Maria Bauer, Hinterberg 4. - Der Hofmeister Albert Ludwig und Maria Bauer, Halle und Gohlis 1. - Der Hofmeister Max Friedrich am Emma-Schloß, Berlin und Althausmann. - Der Hofmeister Bruno Schwenke und Maria Bauer, Halle. - Der Hofmeister Konrad von Gersdorff und Maria Bauer, Hinterberg 4. - Der Hofmeister Eduard Zaubenitz und Maria Bauer, Halle. - Der Hofmeister Adolf Hoff und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Adolf Hoff und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Adolf Hoff und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle N.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle S.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle N.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle S.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle N.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Staudesaunt Halle S.:

Aufgehoben (11. Juni.) Der Hofmeister Wilhelm Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis. - Der Hofmeister Friedrich Schöde und Maria Bauer, Halle und Gohlis.

Ausverkauf von Foulards und Bast-Seide bei herabgesetzten Preisen.
Besonderer Gelegenheitskauf: RESTE für Blusen, Schürzen und kleine Besätze.
Seidenhaus G. Schwarzenberger, Gr. Steinstrasse 88.

Unerreicht
 Wie neu werden alle Metallgegenstände gepulzt mit **Vogt'scher Metall-Putzpomade.**



ADALBERT VOGT & CO. BERLIN-FRIEDRICHSHAGEN

für Automobilen **für Equipagen**

Nicht billig im Einkaufe ist der Continental Pneumatic, aber durch seine längere Haltbarkeit wird er billig im Gebrauch. Käufen von Fahrrädern kann nicht genug empfohlen werden, Räder mit

Continental Pneumatic

zu verlangen. Jeder Keger und Verdrug durch Pneumatische Reifen fällt dann fort.

für Fahrräder.

CONTINENTAL CAOUTCHOUC & GUTTAPERCHA CO., HANNOVER.

Stadt-Theater Leipzig.
 Neues Theater.
 Mittwoch den 13. Juni 1900.
Lohengrin.

APOLLO-THEATER
 Fr. Wiehe's
Maskenball-Fatalitäten.
 Durch Verthum zum Theater.
 Elsa und Rudolf Raab. — Harry Steiner, Humorist. — Geschwister Wendini, Acrobaten. — Louisa von Parée, Soubrette. — Mary u. Charles, Spring-Clownen.
 Donnerstag, 21. Juni: Jahres-Benefiz für den arbeitsamen **Max Larsen.**

PROBIERET

Galactogen (MILCHWEISS)
 Galactogen cacao
 Galactogen Chokolade

ALLEINIGE FABRIKANTEN
TRIELE & HOLZHAUSE
 in CARLSEN & MADERBURG

Azylisch empfohlen.
 Blutbildend, muskelaufbauend.

Fernsprecher 143. Gustav Moritz Gr. Steinstr. 71 u. Martinsberg 15.
 Weingrosshandlung, empfiehlt
Bowlen-Weine in vorzüglicher Qualität, a Flasche von 50 Pfg. an.
Sekte der Firma Kloss & Foerster, Freyburg a. U. a Flasche von 2 Mk. an.

„Pfälzer Schützenhof“.
 Donnerstag den 14. d. Mts.
Großer Sommernachts-Ball.
 Sämtliche Kollegen des Saalkreisvereines werden herzlich eingeladen.
 Sächsisches C. W. Klages.
Ballmusik frei!!!

Wilhelmsgarten.
 Mittwoch
Frei-Concert.
 Dirigent R. Engert.

Su haben in den besten Drogerien, Colonialwaaren-Geschäften und Conditoreien.
Herzenswunsch!
 aller Damen ist ein zartes, reines Gesicht, zartes, jugendliches Aussehen, weisse, sammenechte Haut und blendend schöne Zähne. Man würde sich lieber mit **Radebeuler Milchemilch-Seife** von **Bergmann & Co., Radebeul-Dresden.** schmücken. Preis pro Pfund 1.00. 50 Pf. bei **Heimbold & Co.**

Bad Wittekind.
 Mittwoch den 13. Juni, Nachmittags 4 Uhr:
Abonnements-Concert
 der Kapelle des Königl. Reg. Nr. 36. (Militär-Musik.)
 Das Programm enthält nur Compositionen von **Richard Wagner** aus „Holländer“, „Lohengrin“, „Tristan“, „Parsifal“ (Gesang der Götter in Walhall), „Waldmäre“, „Siegfried“, „Parsifal“ (Hörspiel).
 Abonnements u. Einzel-Karten in der Hof-Musikalienhandlung von **Reinhold Koch** (post. Karmrodt), Partiturpr. 20, im Concertlokal und in den übrigen bekannt gegebenen Verkaufsstellen.
 O. Wiegert, Kgl. Musikdir.

Deutsche Heids-Fechtjähule.
 Fechtverband Halle a. S. u. Umgeg.
 Mittwoch den 13. d. Mts. findet die nächste **Verbands-Versammlung** im „Adel Herzog Alfred“, Gr. Wallstraße 1, zu 10 Uhr abends statt.
Unterhaltungs-Abends, unter gütiger Mithilfe des Herrn Rectators **Schwarz u. A. hat.**
 Beginn 8 1/2 Uhr.
 Eintritt frei! — Gänge willkommen!
Der Verbandsvorstand.

Schweizerhaus.
 Mittwoch den 13. Juni
Familien-Abend.
 Das erste Mittagessen.

Verein Deutsche Zierde.
 Donnerstag den 14. Juni
„Kranzchen“
 im „Weissbier-Salon“.
 Anfang 8 Uhr.
 Freunde und Gönner willkommen. Der Vorstand.

Pfälzer Schiessgraben.
 Mittwoch Nachmittags: **Großes Frei-Concert.**
 Abends 8 Uhr: **Gr. Militär-Concert,** ausgef. vom Trupps-Corps Feld-Reg. Nr. 75, Eintritt 30 Pfg. (Gevorgn. laßt höflich ein).
 Conditorei-Büffet im Hause. — **Carl Pagenhardt.**

Restaurants-Übernahme.
 Einer geübten Kochschaff, sowie einem vorzüglichen Kellner (Theil ergebend mit, daß ich das **Restaurant zum Kupferhammer, Kuhgasse 9,** übernommen habe. Durch langjährige Erfahrung im Koch- u. Weingebirg bin ich in der Lage, meine mich bedehenden Gänge durch **Speisen und Getränke** auf's Beste zu bedienen, und bitte um deren Zuspruch.
 Sächsisches C. W. Brocke geb. Ludwig.

Pfälzer Schiessgraben.
 Mittwoch den 13. Juni
Abonnements-Concert, ausgeführt vom Trompeten-Corps des Feld-Regiments Nr. 75.
 Anfang 8 Uhr. — **F. Stade.**

Kochschule Halle a. S., Hackebornstr. 2.
 Einige Plätze im Koch- und Einmachkursus von Juli bis Ende September sind noch frei. Beginn am 3. Juli. Prospekt föhnen!
 Sprechzeit 10-12 und 2-4 Uhr.
 Vorleserinnen: **E. Frost & E. Goering.**

Kaffeegarten Trotha.
 Galkelle der elektr. Bahn.
 Mit morgen Nachmittags von 3 1/2 Uhr ab nehmen die beliebtesten **Nachmittags-Frei-Concerte** ihren Anfang.
 Der Kinderspielplatz u. Karoussel ist wieder in Stand gesetzt.
 dirigiert **Herm. Eckstein.**

Saalschloßbrauerei.
 Mittwoch den 13. d. Mts., Nachmittags 4 Uhr:
Abonnements-Concert.
 O. Stöckel.

Etablissement Goldener Kirsch.
 Schönes zugutes Gartenlokal.
Täglich Frei-Concert der Croatischen Damenkapelle.
Raben-Insel
 Craydorfs Jägerheim
 regelmäßig Montag, Mittwoch und Donnerstag. — Anfang 3 Uhr.
Osborg's Bellevue.
 Morgen Mittwoch von 3 1/2 Uhr ab:
Grosses Familien-Frei-Concert.

Stadttheater-Terrasse.
 Morgen Mittwoch den 13. d. Mts. Abends von 8 Uhr
Gr. Extra-Abonnements-Concert (Militärmusik).
 Eintritt 30 Pfg. Abonnementsbiletts sind im Restaurant erhältlich.
 Jeden Mittwoch Nachmittags von 4 Uhr bis 11 Uhr:
Lüderitz' Berg Familien-Frei-Concert
 bei der Engelmann'schen Kapelle.
 Jeden Freitag Abend-Frei-Concert.

Rothe's Gasthof, Wörmnitz.
 Fernsprecher Nr. 2208.
 Schöner groß. Garten. Angenehmer Familien-Aufenthalt.
 Mein neuer Parquet-Saal mit Bühne ist an den beiden nächsten Sonntagen, 17. u. 24. Juni noch frei.
 Gr. Steinstr. 24. **Hôtel Schw. Adler** Gr. Steinstr. 24.

Meyers American PUTZ-CREAM
 Flüssiges Putzmittel für alle Metalle
 schmilzt nicht, schrammt nicht

Sammel-4 Großen Reichth. 1 Kilo 27 Pfg. empfiehlt Laurentiusstr. 18

Empfehle meine **Fremden-Zimmer** von 1,50 an. **Mittagsstich** von 12-3 Uhr im **Abonnement. Restauration à la carte** zu jeder Tageszeit. **Säle** zu Hochzeiten- und Familienfestlichkeiten, sowie kleine, u. größere **Vereinszimmer mit Instrument.**
 Hochachtung **Herm. Hahn.**

Dr. B...
 Eine...
 mit der...
 name...
 einer...
 sammlung...
 hat, wie...
 und...
 werden...
 1. De...
 schenke...
 1.
 2.
 3.
 4.
 5.
 6.
 7.
 8.
 9.
 10.
 11.
 12.
 13.
 14.
 15.
 16.
 17.
 18.
 19.
 20.
 21.
 22.
 23.
 24.
 25.
 26.
 27.
 28.
 29.
 30.
 31.
 32.
 33.
 34.
 35.
 36.
 37.
 38.
 39.
 40.
 41.
 42.
 43.
 44.
 45.
 46.
 47.
 48.
 49.
 50.